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有關愉景灣廣場巴士總站的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在 2019 年 5 月 20 日舉行的交通及運輸 

委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“    經過 2 年的建築工程，愉景灣廣場巴士總站於本年

4 月 13 日正式啓用，但短短 2 星期已有不少居民向本人

投訴該巴士總站的環境。首先，乘客候車處的上蓋面積

太小，完全無法遮擋烈日及雨水。颱風季節來臨時，恐

怕會對候車乘客造成危險。其次，巴士總站的燈光昏暗，

會對交通安全造成影響。此外，居民向香港興業有限公

司(香港興業)提出上述意見後，未得到任何回覆。 

 

     就此，本人請香港興業派代表出席會議，回應以下

提問： 

 

1. 請問香港興業可否承諾改建巴士總站上蓋，以為

乘客遮擋風雨及太陽？ 

 

2. 請問香港興業可否增強巴士總站的燈光，以確保

晚間的交通安全？ 

 

3. 愉景灣交通服務有限公司能否提高其管治透明

度，並積極聽取民意，從而減少在區議會會議上

被民選議員質詢的次數？   ” 
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